
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 580/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição presentada
pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil, vem, por
meio deste, solicitar informações se há estudo elaborado para implantação da
“Tarifa Zero” no transporte coletivo no município de Tubarão.

Justifica-se este pedido, tendo em vista o objetivo de reduzir a emissão
de poluentes pelos automóveis e de melhorar a mobilidade urbana, onde mais
pessoas passarão a usar o transporte coletivo, reduzindo o uso de veículos
particulares. Essa medida irá aquecer o comércio local, atrairá novas empresas para
se instalar na cidade e irá melhorar a vida das pessoas, principalmente, a do
trabalhador, que será isento do custo do transporte coletivo, injetando mais recursos
no comércio local. 

Sala das Sessões, em 15 de maio de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


